

～ お知らせ ～

各教科の授業の様子を紹介します。

3年生 授業、頑張っています！ Part2



【国語】



物語や古典といった様々なジャンルの作品から、筆者の伝えたいことなどを読み取っています。この時間は、友達からもらったアドバイスを生かしながら感想文を書きました。

【美術】



今、自画像を書いています。15歳の顔を書くことができるのは今だけです。みんな、楽しく書いています。

身の回りの生物の分類や食物連鎖についてなどを学習しています。この日は顕微鏡を使って・・・

【保健体育】



男子はサッカーをしています。外で活動するため、とても寒いですが、活動中は寒さを忘れるくらい、一生懸命取り組んでいます。女子はバスケットボールをしています。男子と同じくらい真剣に授業に取り組んでいます。

【理科】



英語は話す、読む、書くを中心とした授業を行っています。最近マイケルジャクソンのHeal the worldをみんなまで学習しました。意味を理解しながら、楽しい授業をしています。

【英語】



【社会】 楽しく、真面目に経済や政治について学んでいます。(公民)

【技術・家庭】

家庭科では、名札作りをし、それぞれ個性あふれる作品を作りました。技術では、プログラミングを学習しています。自分でプログラムを組み、実際にロボットを動かしました。

【音楽】

世界の民族音楽や、ポピュラー音楽を学んでいます。音楽はクラシックだけじゃないということを学び、楽しいです。リコーダーで“かえるの歌”を輪奏しています。クラスが一つになることで、達成感を味わえました。

【総合】

総合では、入試に向けて面接練習をしています。グループ面接が中心で、上手く受け答えができるか、毎回とても緊張しています。1月からは個人面接の練習も始まるので、頑張りたいです。

【数学】

円の性質を使って角度を求めたり、作図をしています。難しい問題も習ったことを使って、あきらめずにチャレンジしています。円周角や中心角を使って証明をすることがとても難しいです。

